

質問1:日本は軍事力を拡大していくべきだと思いますか？

政党・団体名	はい/いいえ	その理由
社会民主党		<p>憲法違反の安保法制や敵基地攻撃能力の保有、軍事費の倍増に反対します。</p> <p>しかも十分な議論も情報開示も無いままに強行するのは断じて許せません。</p>
神奈川ネットワーク運動	いいえ	<p>ロシアとウクライナの戦争は1年を経ても終結しません。さらなる武力の投入は解決を導きません。中国韓国東南アジアへの侵略と国内では2度の原爆投下を含め死者300万人以上の犠牲を生んだ敗戦による反省をもとに、日本は平和憲法を保持してきました。それが戦争はしないという日本国民の立脚点をつくり、世界の信頼を築いてきたと考えます。</p> <p>したがって、今回の敵基地攻撃能力の保有を明記した安保関連3文書の改定には反対であり、防衛費の増大は見直すべきであり、これらについて国会での十分な審議が必要と考えます。</p>

質問2:横浜ノースドックの基地強化を当然だと思いますか？

政党・団体名	はい/いいえ	その理由
社会民主党		<p>神奈川は沖縄に次ぐ基地県であり、県民の平和と安全を考えると基地の縮小が行われるべきではあって、強化の動きは逆行するものです。</p>
神奈川ネットワーク運動	いいえ	<p>南西諸島への部隊・物資輸送を目的とした、ノースドックへの「小型揚陸艇部隊」の新編は、米軍による戦地への輸送拠点をつくるために他なりません。まさに、戦争の一翼を担うことになり、石垣島等南西諸島の自衛隊駐屯地設置も含め、日米一体化がさらに進み、日本の国土が戦争に巻き込まれるといえます。</p> <p>したがって、ノースドックの基地強化をすべきではないと考えます。</p>

質問3:核兵器禁止条約(TPNW)を批准すべきだと思いますか？

政党・団体名	はい/いいえ	その理由
社会民主党		核の使用は人類の滅亡を意味し、核の保有は「恐怖の下での平和」ではない。絶えず核の脅威に怯えながら生きることは、TPNW 批准で終止符を打つべきです。
神奈川ネットワーク運動	はい	武力の最たるものが核兵器です。被爆国である日本こそが核なき世界の実現に向けて、具体的に行動すべきです。核兵器禁止条約の批准を求める市民・自治体の声が大きくなっているにもかかわらず、昨年の条約締結国会議へのオブザーバー参加がされなかったのは問題です。条約を批准すべきです。

質問4:平和政策について教えてください

政党・団体名	その理由
社会民主党	現行憲法を暮らしの中に活かすこと。神奈川に暮らす我々は、横須賀や厚木や横浜ノースドック等の基地強化に反対することで、平和憲法の精神を地域から守るしかないと思います。
神奈川ネットワーク運動	2013 年度版の「平和国家としての歩みは国際社会において高い強化と尊厳を勝ち得てきており、これより確固たるものにしなければならない」との一節は大事な一節と考えます。 神奈川ネットワーク運動では、地域の福祉・環境等様々なまちづくりの課題に対し、多くの市民とともに取り組んでいます。その日常では、地域で多様な市民との対話を基本とした、民主的な意見交換と民主的な運営を積み重ねています。この地域での市民による民主主義形成の実践が平和の源と考えます。戦争や差別のない平和な国際社会の構築には、こうした地域の活動をひろげ、現在の国政治に対峙し市民の声を大きくしていくしかないと考えます。